



Provincias Espaillat y María Trinidad Sánchez reciben respaldo solidario del Gabinete de Política Social

Descripción

En un operativo de dos días la institución entregó medicamentos e insumos médicos a hospitales y asilos de estas provincias, mediante el apoyo de la Fundación El Buen Samaritano.

Nagua, María Trinidad Sánchez. 21 de abril de 2021.- Dando cumplimiento al compromiso de brindar asistencia social y ofrecer respuesta a las necesidades de los ciudadanos, el Gabinete de Política Social avanza en su labor de impactar a todas las provincias del país a través de la gestión de ayudas en el área de la salud, como parte de la política de protección social del Gobierno dominicano.

Durante un operativo de dos días, encabezado por el coordinador Tony Peña, el Gabinete Social se trasladó a las provincias Espaillat y María Trinidad Sánchez, llevando a cabo un operativo de entrega de medicamentos de alto costo, equipos, insumos médicos y material gastable en los hospitales de estas localidades.

La ruta inició en los centros policlínicos de Veragua y Villa Magante, el Hospital Municipal Manuel de Luna de Gaspar Hernández en la provincia Espaillat. Luego continuó en la provincia María Trinidad Sánchez, donde se visitaron los hospitales Doctor Desiderio Acosta en Río San Juan, el Doctor Virgilio García en Cabrera, el Doctor Antonio Yapor Heded, el Doctor Carlos Zafra, el Centro Médico Espaillat Ubiera & Asociados en Nagua, el Hogar Asilo de Ancianos y el hospital del municipio El Factor.

Un centenar de adultos mayores del Hogar de Ancianos María Trinidad Sánchez en Nagua se benefició con la entrega de raciones alimenticias, medicamentos, sillas de ruedas, andadores, bastones, lentillas y otros insumos, donde Tony Peña se comprometió a canalizar, a través del Consejo Nacional de la Persona Envejeciente (CONAPE), el equipamiento y la construcción del segundo nivel del centro geriátrico.

“Estas donaciones que se han hecho en María Trinidad Sánchez son las primeras de muchas que

vendrán, con la ayuda de la Fundación El Buen Samaritano, para Nagua, uno de los municipios con más necesidades de la provincia, que en lo adelante tendremos como prioridad”, aseguró el coordinador Tony Peña.

El diputado por Nagua, Jorge Cavoli, agradeció el respaldo recibido al indicar que “estoy muy seguro de que en esta administración llegarán muchas soluciones a las problemáticas que presenta la provincia María Trinidad Sánchez a través del Gabinete de Política Social”.

En tanto, el alcalde del municipio de Nagua, Junior Peralta, manifestó que “no hay un programa del Gabinete de Política Social en el que no se beneficie a Nagua, por lo que en nombre de su pueblo quiero agradecer la donación, especialmente al hospital municipal, que recibe pacientes de Samaná y el Bajo Yuna”.

Otro de los compromisos asumidos por Tony Peña fue la intermediación ante el ministro de Salud Pública, Daniel Rivera, y el director del Servicio Nacional de Salud, Mario Lama, de gestionar la reconstrucción del Hospital Municipal El Factor de Nagua.

“Agradecemos la donación de estos medicamentos de primera línea que nos hace Tony Peña en representación del Gabinete Social, ya que son medicinas de alto costo que por lo general no se consiguen”, indicó Carlos Suárez, director del Hospital Municipal El Factor de Nagua.

De su lado, el director de la Fundación El Buen Samaritano, Moisés Sifren, valoró como positiva la oportunidad que tiene El Buen Samaritano, por medio del Gabinete Social, de llegar a las comunidades más necesitadas del país para entregarles estos medicamentos.

Durante el recorrido, Peña estuvo acompañado de la gobernadora de la provincia María Trinidad Sánchez, Gregoria Correa; el diputado de esa provincia, Jorge Cavoli; el alcalde del municipio de Nagua, Junior Peralta; los directores de la Fundación El Buen Samaritano, Moisés Sifren, y de Salud del Gabinete Social, Guillermo Moringlane, entre otras personalidades destacadas de la localidad.

Fecha de creación

2021/04/21